

19.03.2024

FREIE WÄHLER-Fraktion lobt beeindruckende Erfolgsbilanz ihres Digitalministers

Streibl: Minister Mehring hat Senkrechtstart hingelegt

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Meldung „**Wie ein Zwerg‘ zwischen Riesen: Minister Mehring und die CSU**“ des Nachrichtenportals BR24 übersenden wir Ihnen ein Statement von **Florian Streibl**, Vorsitzender der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion:

„Bereits in seinen ersten Monaten als Digitalminister hat Fabian Mehring die bisher eher müde Digitalisierung Bayerns aus ihrem Dornröschenschlaf geholt und eine völlig neue Dynamik in die digitale Transformation unserer Heimat gebracht. Kaum vier Monate im Amt, hat er den über Jahre schwelenden Konflikt zwischen Freistaat und kommunaler Familie um die gemeinsame Finanzierung bayernweiter Online-Dienste erfolgreich aufgelöst. Die Interessenlagen der Verhandlungspartner waren dabei naturgemäß verschieden – doch heute hat das Kabinett dem von Mehring in zahllosen Gesprächen mit den Präsidenten und Geschäftsführern der kommunalen Spitzenverbände erarbeiteten Finanzierungsmechanismus zugestimmt. Das ist ein persönlicher Erfolg unseres Digitalministers, mit dem er einen gordischen Knoten der bisherigen Digitalisierung Bayerns durchschlägt.

Zeitgleich hat unser Minister mit Aleph Alpha den Fixstern der europäischen KI-Wirtschaft nach München geholt und mit dem Gründer und Geschäftsführer des mit einer Milliarde Euro bewerteten Unternehmens eine strategische Partnerschaft

für die Anwendung von KI in der bayerischen Staatsverwaltung auf den Weg gebracht. Aleph Alpha ist Deutschlands führendes KI-Start-up, das bereits 500 Millionen Dollar Startkapital eingesammelt hat. Damit ebnet Mehring Bayerns Weg zu einem modernen Staat mit einer innovativen Verwaltung und bringt den Freistaat an die Spitze der KI-Revolution, die längst vor unserer Haustüre steht.

Das nenne ich eine beeindruckende Erfolgsbilanz in kürzester Zeit. Fabian Mehring ist damit nicht ‚Zwerg zwischen Riesen‘, sondern der Senkrechtstarter innerhalb der neuen Staatsregierung. Für seine Mission, Bayern an die Spitze der digitalen Zeitenwende zu bringen, hat Minister Mehring sich mit seinen bisherigen Erfolgen in kürzester Zeit jegliche Unterstützung beider Koalitionspartner verdient.“

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Informationen zu **MdB Florian Streibl** finden Sie [hier](#).

Pressekontakt:

Der Pressesprecher der **FREIE WÄHLER** Landtagsfraktion
im Bayerischen Landtag
Dirk Oberjasper, Maximilianeum, 81627 München
Tel. 089 / 4126 - 2941, dirk.oberjasper@fw-landtag.de



FREIE WÄHLER Landtagsfraktion
Max-Planck-Straße 1, 81675, München

Diese E-Mail wurde an florian.streibl@fw-landtag.de gesendet.
Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie in den Presseverteiler der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion
aufgenommen wurden.
[Im Browser öffnen](#) | [Abbestellen](#)